



Cámara de Diputados declara constitucional la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- En una sesión que duró alrededor de 15 minutos, en la **Cámara de Diputados** se realizó la validez de la declaratoria de la reforma al Poder Judicial de la Federación. El diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, quien presidió la Mesa Directiva, fue el encargado de hacer la declaratoria ante los 263 legisladores de Morena, PT y Partido Verde presentes.

La oposición no estuvo presente en la sesión, sin embargo, la que se supo que llegó fue la diputada del PAN **Nohemí Luna**, quien reiteró que interpondrán acciones legales en contra de la reforma.

https://drive.google.com/file/d/1a86JEkIBUif-L8nt_DuIWENZ6SaEhDI3/view?usp=sharing